

PERTAMINA Clean: Jasa Pelayanan Whistleblowing

Lembar Muka Penyingkapan

1.

- Fax – (021) 381 5912; atau
- Kotak Pos – Attn: Tip-offs Anonymous™
Pertamina Clean
P.O.Box 2600
JKP 10026

2. Harap menyatakan jumlah halaman (termasuk lembar muka penyingkapan):

3. Harap menyatakan nomor identitas unik anda (apabila terdapat):

Silahkan membuat laporan dengan memberi informasi selengkap mungkin.

Penjelasan Singkat:

Penjelasan:

Apakah kejadian yang ingin dilaporkan?

Dimana dan kapan kejadian ini terjadi?

Siapa nama dan jabatan terlapor?

Apakah ada orang lain yang terlibat? (Nama/Jabatan)

Apakah ada saksi mata? (Nama/Jabatan)

Bagaimana kejadian ini terjadi? (Jelaskan proses/langkah-langkah)

Apakah kejadian ini mengakibatkan kerugian secara finansial terhadap perusahaan?

Jika ada, berapa besar jumlah kerugian finansial yang diperkirakan?

Apakah kejadian ini pernah terjadi sebelumnya?

Apakah terdapat dokumentasi atau bukti? (Siapa, Dimana)

Apakah tindakan lanjut akan mengidentifikasi anda sebagai orang yang melaporkan kejadian tersebut?

Apakah anda telah melaporkan kejadian tersebut kepada pihak lain?

Apakah anda sudah berbicara dengan orang itu? Jika sudah, saran apa yang dia/mereka berikan?

Apakah anda telah melaporkan kejadian ini ke polisi/pihak yang berwajib?

Apakah anda ingin memberikan nama anda? (jika ya, harap lengkapi nama anda)

Di bagian unit bisnis manakah anda bekerja? Dimanakah lokasi anda berada?

Dimanakah lokasi anda berada?

Deloitte mengacu pada satu atau lebih dari Deloitte Touche Tohmatsu Limited, suatu perusahaan terbatas swasta Inggris (a private company limited by guarantee) ("DTTL"), dan jaringan anggotanya, serta entitas-entitas terkait. DTTL dan anggotanya masing-masing merupakan badan hukum yang terpisah dan independen. DTTL (yang juga disebut sebagai "Deloitte Global") tidak menyediakan jasa kepada klien. Silakan mengunjungi www.deloitte.com/about untuk penjelasan rinci tentang DTTL dan anggotanya.

Deloitte menyediakan jasa audit, pajak, konsulting, dan layanan penasihat keuangan bagi klien publik dan swasta dari berbagai industri. Dengan jaringan global yang menghubungkan anggotanya di lebih dari 150 negara dan wilayah, Deloitte mempersembahkan kemampuan kelas dunia dan layanan berkualitas tinggi bagi klien, memberikan pandangan yang mereka butuhkan untuk mengatasi tantangan bisnis yang paling kompleks. Deloitte memiliki lebih dari 210.000 tenaga profesional yang berkomitmen untuk menjadi standar keunggulan.

Disclaimer

Publikasi ini hanya memuat informasi umum, dan tidak satu pun dari Deloitte Touche Tohmatsu Limited, anggotanya, atau entitas terkait mereka (secara kolektif disebut "Jaringan Deloitte"), melalui publikasi ini, memberikan saran atau jasa profesional. Sebelum mengambil keputusan atau tindakan apa pun yang dapat mempengaruhi keuangan atau bisnis Anda, Anda harus berkonsultasi dengan penasihat profesional yang berkualifikasi. Tidak satu pun entitas dalam Jaringan Deloitte bertanggung jawab atas kerugian apa pun yang dialami oleh siapapun yang mengandalkan informasi dalam publikasi ini.

Tentang Deloitte Indonesia

Di Indonesia, jasa diberikan oleh PT Deloitte Konsultan Indonesia.

© 2015 PT Deloitte Konsultan Indonesia